



UN MUSEO ANDALUZ DE LA EDUCACIÓN EN CÓRDOBA

Córdoba a 12 de mayo de 2017

La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Córdoba se adhiere, apoya y hace suya la iniciativa de la Asociación Cultural "La Tribu Educa", que tiene como objetivo último la creación de un Museo Andaluz de la Educación con sede en Córdoba. Nos sumamos de este modo a un proyecto cultural que ha tenido, a través del Consejo del Movimiento Ciudadano, una excelente acogida entre la ciudadanía cordobesa y que ha merecido el compromiso decidido y unánime del Ayuntamiento de nuestra ciudad ofreciéndose a aportar, dentro de sus posibilidades, el espacio más adecuado para una instalación de este tipo.

El Museo estaría dirigido y gestionado por la Junta de Andalucía a través de las Consejerías de Cultura y de Educación y entraría a formar parte de la red de instalaciones culturales dependientes de la Administración Autonómica, tanto desde un punto de vista jurídico, como económico y organizativo.

Consideramos que una infraestructura como esta es necesaria en Andalucía, no solo para que los ciudadanos y ciudadanas se reencuentren y valoren el rico patrimonio educativo legado por la escuela de otros tiempos, sino como centro de debate, reflexión y difusión de los grandes temas educativos que preocupan a la ciudadanía y sobre la importancia que han tenido, tienen y tendrán la educación y sus principales protagonistas en el desarrollo individual de las personas y en la transformación de la sociedad para hacerla más justa e igualitaria.

Al mismo tiempo, como institución universitaria, estamos especialmente interesados en que el Museo Andaluz de la Educación se convierta en un centro de documentación que facilite la investigación educativa y sea un eficaz instrumento pedagógico para nuestro alumnado.

Por todo ello, agradecemos y felicitamos a la Asociación Cultural "La Tribu Educa" por haber emprendido esta aventura cultural y nos comprometemos a trabajar con ellos para que, en el espacio temporal más breve posible, el Museo Andaluz de la Educación sea una realidad en nuestra ciudad de Córdoba.

Mª DEL MAR GARCÍA CABRERA

DECANA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN DE CÓRDOBA